



9月の園だより

令和7年8月30日（土） 発行

9月に入りますが、まだまだ残暑が厳しく今年は10月いっぱいまで暑さが続くようです。子どもたちも、お外へ行くときはこまめな水分補給をしたり、熱中症アラートを見ながら戸外遊びをしたりして遊んでいます。8月いっぱいではプールが終わり、寂しさも感じているようですが、秋に入り夏とは違った昆虫探しや、ふれあいの日に向けた練習など各クラスで行っていきたいと思います。

今年度は、運動会が早くできましたので、秋の最初の頃はゆっくりと過ごしながら11月のお遊戯会に向けて練習ができるといいなと思います。また世間では、コロナウイルスもまだ流行っていますので、お出かけの際には十分気をつけてくださいね。

園目標・努力目標

- *好き嫌いをせずに何でも食べましょう。
- *体を動かし伸び伸びと遊びましょう。

9月の行事予定

- 1日(月)幼児体操
- 3日(水)避難訓練
- 8日(月)身体測定(以上児)
- 9日(火)身体測定(未満児)

キッズダンス

- 11日(木)リトミック
- 12日(金)幼児体操
- 13日(土)おじいちゃん
おばあちゃん
ふれあいの日

- 18日(木)誕生会
- 20日(土)園内開放
- 24日(水)リトミック
- 26日(金)幼児体操
- 27日(土)こっこクラブ

ふれあいの日は、9時半からの受付となります！祖父母の方のみの参加となります



8月のかつめっこ様子…

ひまわり組…夏真っただ中で元気いっぱい夏ならではの遊びを楽しみました。給食の時、そうめん流しをしてもらい大喜びで、回るそうめんをすくって食べたり、夏祭りでは親子でゲームを楽しんだり、自分たちで作った御神輿を担いだり・・楽しい時間を過ごせました。ひまわり組さんも半分が過ぎたので、小学校入学に向けて落ち着いて話が聞けるようにしていこうと思います。

すみれ組…夏祭りも無事に終わり、保護者の方とゲームを楽しんだり、拍子木をもって堂々と行進する姿があったりとまた一つお兄さん・お姉さんになったすみれ組さんでした。夏の間に、プール遊びを行い、ヨットを作って浮かべたり、魚釣り道具を作ったりしながら過ごしました。



鍵盤ハーモニカの練習も頑張っていて、あと少しで一つの曲の終わりまで弾けるようになります。少しずつお遊戯会に向けての練習も取り組んでいきます。

たんぽぽ組…8月は夏祭りがあったり、プール、シャボン玉などをしたりしながら夏ならではの遊びも沢山楽しむことができました。縦割り活動にも参加し、魚釣りの釣り竿作りを行い、ひまわり組さんに沢山手伝ってもらいました。来月遊ぶのが楽しみです。

さくら組…プール遊びでは、保育者やお友達にばしゃばしゃ水を楽しそうに掛け合う姿が見られました。顔に水がかかってもへっちゃらで、水の中でワニさん歩きをするお友達もいました。8月でプールは終わりましたが、9月もたくさん水遊びを楽しみたいと思います。



うめ組…暑さに負けず、今月も元気いっぱいのこうちゅんたちでした。最近は、お話ができるようになってきて、子どもたち同士で楽しそうにお話ししている姿も見られます。お友達の名前も呼ぶようになってきました。これからの成長も楽しみです。



もも組…新しいお友達が入り、ますますにぎやかになったもも組さんです。暑くなり、お部屋でにぎやかに過ごすことが多くなりましたが、お友達同士の交流も増え、顔を見合わせてにこっとする姿にはっこりしています。体調を崩しやすくなりますが、無理せず健康に過ごしていけるよう気をつけていきたいです。